

JOURNALIST

Kapolres Jember Berikan Reward dan Punishment Kepada Anggota Polres dan Polsek Jajaran

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Jan 17, 2022 - 17:30



JEMBER – Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo memberikan Reward dan Punishment Penghargaan kepada Polsek jajaran saat pelaksanaan apel pagi di Mapolres Jember, Senin (17/1/2022).

Reward dan Punishment merupakan sebuah bentuk apresiasi pimpinan Polres Jember kepada suatu prestasi tertentu yang telah dicapai oleh Polsek jajaran dalam menjalankan semua perintah dan kebijakan Pimpinan dalam menjalankan tugas Kepolisian di wilayah masing masing.

Kapolres memberikan penghargaan atau reward kepada Polsek Puger dan Polsek Bangsalsari sebagai Polsek terbaik selama periode Desember 2021 sampai Januari 2022 dapat melaksanakan kegiatan Kepolisian.

Kapolres mengatakan bahwa pemberian Reward ini untuk menjadikan contoh dan motivasi bagi yang lainnya untuk lebih baik dan lebih semangat lagi dalam menjalankan tugas Kepolisian di wilayahnya masing masing.



Selain itu, Kapolres juga memberikan Reward kepada anggota yang berprestasi diantaranya Kompol Nurmala (Kabag SDM Polres Jember), Aipda Hendri Dwi Jatmiko (Banit Reskrim Polsek Kaliwates), Aiptu Achmad Yani (Banit Pidum Satreskrim), Aiptu Dwi Arik Susilo (Banit Pidum Satreskrim), Aipda Didit Bayu Satriana (Bamin Urmintu Satreskrim), Bripta Dwi Indra Trisnawan (Bamin Urmintu Satreskrim), Bripta Hilman Putandra Hidayat (Banit PPA Satreskrim), Bripta Luluk Andy Andryan (Banit Pidsus Satreskrim), Bripta Dedi Kurniyawan (Ps. Kanit Reskrim Polsek Kencong), Bripta M Kurniawan Tahta Zakaria (Banit Reskrim Polsek Kencong), dan Bripta Muhammad Sulton Wahid (Banit Reskrim Polsek Kencong).

Bukan hanya reward yang diberikan Kapolres saja, namun ada juga anggota polres Jember yang mendapatkan reward dari Kapolda Jatim atas dedikasinya terlibat langsung dalam penanganan covid-19 yaitu, Acp Eko Basuki Tehug

Argowibowo (Kasat Samapta), Ipda Handoko Darhak Saputro (Kanit Binmas Polsek Puluhan), Aipda Hafi Sya'roni (Banit Binmas Polsek Wuluhan), Bripka Syamsul Arifin (banit Binmas Polsek Wuluhan), Aipda Iwan Wahyudi (Ps. Kadisokkes), Bripka Bayu Wibisono (BA. SPKT Polsek Patrang),

Kapolres berharap semua anggotanya untuk selalu membantu Kapolsek dalam menjalankan tugas Kepolsian diwilayanya masing-masing agar lebih baik.

Bagi yang belum mendapatkan penghargaan jangan kecil hati, ungkap Kapolres.

“Kenapa kalo yang lain bisa saya tidak bisa?” tegas Kapolres memberikan motivasi kepada semua peserta apel pagi.

(Humas Polres Jember)